



BOLETÍN INFORMATIVO

DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD

- TRABAJOS EN MONTE PLATA
- ACUEDUCTOS SEGUROS
- TRANSPARENCIA
- ECOMUJER

10 DE FEBRERO

2023



www.inapa.gob.do

Acueductos Seguros

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados forma parte de la iniciativa Acueductos Seguros, coordinada por la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), que busca capacitar, en materia de gestión de riesgos, a técnicos de las diferentes corporaciones de acueductos del país, con la finalidad de aumentar sus niveles de seguridad ante emergencias.

El acto de presentación fue encabezado por el director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnaud, y el presidente de la CNE y titular de la Defensa Civil, Juan Salas, quienes acordaron trabajar juntos de cara al proceso de capacitación.

Arnaud precisó que trabaja para reforzar la seguridad de las infraestructuras de las ocho corporaciones de acueductos y alcantarillados que protegen el agua.

Mientras que Juan Salas explicó que la Comisión Nacional de Emergencias sigue creando las condiciones para elevar la capacidad de respuesta ante contextos de emergencia en los que el agua es vital para la sobrevivencia de las personas.

«Esta vez, en el sector agua y de la mano con el INAPA, buscamos fortalecer la capacidad de sus técnicos y así reducir el riesgo generado por los fenómenos naturales y antrópicos», agregó.



Los funcionarios informaron que este proceso será ejecutado con fondos de la Unión Europea y su proyecto acerca de la Gestión de Riesgo de Desastres en República Dominicana (Progeri), que procura el fortalecimiento de la capacidad de los especialistas en sistemas de acueductos, a través de la Escuela Nacional de Gestión de Riesgos (Esnageri), para formar a 40 evaluadores de todo el país.

De su lado, Yanelba Abreu, administradora del Progeri, explicó que también se busca hacer un levantamiento de datos y evaluar los principales acueductos del país para crearles planes de gestión de riesgos y así garantizar, en primer orden, las vidas de sus operadores y de las personas residentes en zonas aledañas.



Mejora para el país

Acueductos Seguros busca mejorar el funcionamiento de los canales de distribución de agua potable y continuar el proceso de fortalecimiento infraestructural para la prevención de riesgos en contextos de emergencia, que ha venido implementando el Gobierno dominicano mediante la CNE y las entidades que forman parte del Sistema Nacional de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres.





Trabajos en Monte Plata

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, realizó un recorrido de supervisión en la provincia Monte Plata, durante el cual verificó el avance de las obras ejecutadas para garantizar la calidad de vida de sus habitantes.

El funcionario expresó su satisfacción al constatar que los trabajos marchan de acuerdo al cronograma.

Durante la inspección, Arnaud visitó la construcción del nuevo acueducto del municipio Monte Plata, que cuenta con un depósito regulador de mil millones de galones.

De igual manera, se construye una planta potabilizadora de 135 litros por segundo y se está rehabilitando la existente, de 75 litros por segundo.

Arnaud destacó, además, el avance de la construcción de la obra de toma desde el río Guanuma, que abastecerá el ampliado Acueducto Guanuma-Los Botados, del municipio Yamasá.

Dijo que la obra incluye una nueva planta de potabilizadora de 100 litros por segundo.

«Esta llevará agua potable a más de 40,000 personas en este importante territorio de la provincia», aseguró.

En el mismo municipio, el INAPA rehabilita el acueducto existente, cuyos trabajos están en su fase final.





Transparencia

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) obtuvo 100 puntos, en diciembre pasado, en la evaluación del Indicador de Transparencia que otorga la Dirección General de Ética e Integridad Gubernamental (Digeig).

De acuerdo a los parámetros del Monitoreo de Estandarización de Divisiones de Transparencia, fueron evaluados la base legal de la institución, la Oficina de Libre Acceso a la Información, el enlace directo 311, la planificación estratégica y Recursos Humanos.

También, la estructura orgánica de la institución, las compras y contrataciones públicas, las consultas públicas y la evaluación de datos abiertos.

En evaluaciones realizadas en meses anteriores, la institución ha obtenido la misma puntuación.

La presente gestión del INAPA, encabezada por Wellington Arnaud, se ha caracterizado por ejecutar los procesos de manera transparente.



Disciplinas deportivas

La iniciativa del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) de ofrecer a sus colaboradores la oportunidad de practicar disciplinas deportivas ha tenido una buena aceptación.

En ese sentido, Juan López, encargado de la Oficina de Acceso a la Información, que coordina el programa "El INAPA en Deportes", informó que ya para baloncesto hay inscritos 18 servidores, 18 para voleibol y 12 para sóftbol.



Recordó que las prácticas de voleibol se realizan en el pabellón correspondiente del Centro Olímpico Juan Pablo Duarte, los miércoles de 6:00 a 8:00 p. m. y los viernes de 8:00 a 10:00 p. m.; las de sóftbol, en el estadio número 1 de esta disciplina en dicho complejo deportivo, los lunes de 6:00 a 11:00 p. m.

Mientras que el baloncesto se practica en el Club Deportivo El Millón, los lunes de 4:00 a 6:00 p. m.

Los servidores tienen la opción de practicar tanto una disciplina como las tres.

Los equipos conformados tendrán la oportunidad de participar en competencias interinstitucionales.

Este programa implementado por el INAPA es una muestra de que esa institución se preocupa por la salud física y mental de sus colaboradores.

Entrevista

Dentro de su agitada agenda de trabajo de esta semana, el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, fue entrevistado en el programa «Nosotros a las 8», de Teleradio América, donde habló sobre los diversos proyectos que realiza la institución a nivel nacional.

Durante su intervención, el funcionario resaltó los trabajos del nuevo acueducto de Haina, que muy pronto será inaugurado y beneficiará a 180,000 habitantes de este importante municipio.

Además, ofreció detalles de la más impactante obra que ejecuta el Gobierno en Santiago: el saneamiento del arroyo Gurabo.

Arnaud agregó que este proyecto marcha viento en popa para mejorar la calidad de vida de los santiagueros.

El funcionario afirmó que llevar agua potable y saneamiento será uno de los grandes legados de la gestión del presidente Luis Abinader.





Ecomujer

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, apoyó el lanzamiento de Ecomujer, proyecto innovador del Gobierno que promueve el empoderamiento de la mujer en el cuidado y la protección del medio ambiente.

«Pasos firmes hacia un futuro sostenible», dijo el funcionario.

En la actividad, que se llevó a cabo en el malecón de Boca Chica, estuvieron presentes la encargada de Equidad de Género del INAPA, Liberta Santana, y Ludwig Álvarez, director de Desarrollo Provincial, entre otros.



Cortos Provinciales



San Juan

Técnicos realizaron la conexión de una línea de agua potable de 3 pulgadas, de PVC, para solucionar un problema de presión, cantidad y volumen, en el sector Hermanas Mirabal, también conocido como Anacaona.



Valverde

Un equipo técnico de la institución solucionó una avería en la línea de 4 pulgadas ubicada en la calle Toño Brea, municipio Mao.



Santiago

Brigadistas repararon una avería en la línea de impulsión de 12 pulgadas, en hierro, que va desde la planta potabilizadora hasta el depósito regulador del municipio Navarrete.





INSTITUTO NACIONAL DE AGUAS POTABLES Y ALCANTARILLADOS

[@Inapagob](#)



809-567-1241
www.inapa.gob.do



Calle Guarocuya #419,
Edificio INAPA, Código
Postal 10142, El Millón,
Santo Domingo, R.D.